

**Ajman Bank Cards Valet Parking**  
**"Terms and Conditions"**

**بطاقات مصرف عجمان لخدمة صف السيارات**  
**"الشروط والأحكام"**

**Offer Details:**

Eligible Ajman Bank BRight Credit Cardholders, Priority and Ajman Wealth Debit Cardholders can enjoy a free standard valet parking service, in select locations. Premium valet parking is not included in this offer. Only BRight MasterCard World cardholders will be eligible for Majid Al Futtaim (MAF) Malls valet parking service.

**Eligible Ajman Bank Cards & Usage:**

This benefit is offered on the following Ajman Bank Cards:

- BRight Mastercard World Card: 4 times a month
- BRight/Ultracash Mastercard Platinum Card: 3 times a month
- BRight Mastercard Titanium Card: 2 times a month
- Priority Mastercard Debit Card: 2 times a month
- Ajman Wealth Mastercard Debit Card: 5 times a month

**Offer Conditions:**

- The credit cardholder must have a minimum retail spend of AED 5,000 for BRight World card & BRight/Ultracash Platinum card and AED 3,000 for BRight Titanium cards in a calendar month This includes spends through retail (POS & E-commerce) and excludes cash advance, Easy Cash, Balance transfers and fees and charges
- If the credit cardholder does not maintain the minimum Retail Spend condition for a calendar month in which the benefit is availed, the customer credit card account will be charged for the benefit value that was availed
- If the cardholder avails more visits than the complimentary entitlement as specified above, the cardholder account will be charged / debited for excess usage as per the benefit value mentioned in the FAQs section
- Any dispute with respect to what constitutes an eligible Retail Spend will not be entertained
- Employees of Ajman Bank are eligible to avail this offer
- These Terms and Conditions are in addition to the standard Ajman Bank Credit Card Terms and Conditions published on [www.ajmanbank.ae](http://www.ajmanbank.ae)

**تفاصيل العرض**

يمكن حاملي بطاقات الائتمان BRight من مصرف عجمان، وحاملو بطاقات الحسابات المميزة و حاملي بطاقات وبلت للخصم المباشر لاستمتاع بخدمة صف السيارات المجانية. لا يشمل هذا العرض خدمة صف السيارات المتميزة. سيكون حاملو بطاقة BRight MasterCard World فقط مؤهلين للحصول على خدمة صف السيارات في مراكز ماجد الفطيم (MAF).

**بطاقات مصرف عجمان المؤهلة:**

**يتم تقديم هذه الميزة على بطاقات مصرف عجمان التالية:**

- بطاقة برايت ماستركارد وورلد: 4 مرات في الشهر
- بطاقة برايت / ألتراكاش ماستركارد البلاطينية: 3 مرات في الشهر
- بطاقة برايت ماستركارد تيتانيوم: مرتين في الشهر
- بطاقة الخصم Priority Mastercard: مرتين في الشهر
- بطاقة الخصم المباشر عجمان وبلت ماستركارد: 5 مرات في الشهر.

**شروط العرض:**

- يجب أن يكون لدى حامل بطاقة الائتمان حد أدنى للإنفاق على التجزئة قدره 5,000 درهم إماراتي لبطاقة برايت وورلد وبطاقة برايت / ألتراكاش البلاطينية و 3,000 درهم إماراتي لبطاقات برايت تيتانيوم في شهر تقويمي وهذا يشمل الإنفاق من خلال التجزئة (نقاط البيع والتجارة الإلكترونية) ويستثني النقد مقدما، إيزي كاش، تحويلات الأرصدة والرسوم والنفقات
- إذا لم يلتزم حامل بطاقة الائتمان بالحد الأدنى لشروط الإنفاق على التجزئة لشهر تقويمي يتم فيه الاستفادة من الميزة، فسيتم تحميل حساب بطاقة ائتمان العميل مقابل قيمة الميزة التي تم الاستفادة منها
- إذا حصل حامل البطاقة على زيارات أكثر من الاستحقاق المجاني كما هو محدد أعلاه، فسيتم خصم / خصم من حساب حامل البطاقة للاستخدام الزائد وفقاً لقيمة الميزة المذكورة في قسم الأسئلة الشائعة
- لن يتم النظر في أي نزاع يتعلق بما يشكل نفقات التجزئة المؤهلة.
- يحق لموظفي مصرف عجمان الاستفادة من هذا العرض
- تُضاف هذه الشروط والأحكام إلى الشروط والأحكام لبطاقات الائتمان من مصرف عجمان والمنشورة على [www.ajmanbank.ae](http://www.ajmanbank.ae)

## Locations Included in this offer:

## المواقع المشمولة في هذا العرض:

### Dubai:

Wafi City, American Hospital, Oasis Centre, Ibn Battuta Mall, The Beach, Box Park, IMG World of Adventure, La Mer, Dragon Mart 1, Dragon Mart 2, Dubai Airport Free Zone Authority, Dubai Courts, Dubai Design District (1st 3 hours only), Dubai International Airports T1, T2 & T3 (1st hour only), Al Maktoum International Airport (1st hour only), Business Village (1st hour only), The Pointe, Bluewaters, City Walk 1, City Walk 2 and Palm West Beach.

### Abu Dhabi:

Yas Mall, Dalma Mall, Marina Mall, Ferrari World, Yas Waterworld, Warner Bros. World, Masdar City (1st 3 hours only), Cleveland Clinic Abu Dhabi and Healthpoint hospital.

**MAF Malls valet parking:** Ajman City Center, My City Center Masdar, Abu Dhabi, Mall of Emirates, Deira City Center, Mirdiff City Center, Me'aisem City Center, Sharjah City Center, Fujairah City Center.

Ajman Bank Cards Valet Parking "FAQs"

### 1. What is the valet parking offer?

Eligible Ajman Bank Credit and Priority Debit Cardholders can enjoy a complimentary Standard Valet Parking Service, in selected locations.

### 2. Are all Ajman Bank Cardholders eligible for this offer?

Only Ajman Bank BRight Credit Cardholders and Priority Debit Cardholders are eligible for this offer. The credit cardholder must have a minimum retail spend of AED 5,000 for BRight World card & BRight/Ultracash Platinum card and AED 3,000 for BRight Titanium cards in a calendar month. This includes spends through retail (POS & E-commerce) and excludes cash advance, Easy Cash, Balance transfers and fees and charges. The spend condition is not applicable for Priority Debit cardholders. Only BRight MasterCard World cardholders will be eligible for Majid Al Futtaim (MAF) Malls valet parking service.

### 3. What happens if the Cardholder doesn't meet the minimum spend condition?

If the credit cardholder does not maintain the minimum Retail Spend condition for a calendar month in which the benefit is availed, the customer credit card account

### دبي:

مدينة وافي، المستشفى الأمريكي، مركز الواحة، ابن بطوطة مول، النشاط، بوكس بارك، أي إم جي عالم المغامرات، لا مير، سوق التنين 1، سوق التنين 2، سلطة المنطقة الحرة بمطار دبي، محاكم دبي، منطقة دبي للتصميم (3 الأولى ساعات فقط)، مطارات دبي الدولية T1 و T2 و T3 (الساعة الأولى فقط)، مطار آل مكتوم الدولي (الساعة الأولى فقط)، قرية الأعمال (الساعة الأولى فقط)، ذا بوينت، بلوواتر، سيتي ووك 1، سيتي ووك 2، بالم ويست بيتش.

### أبوظبي:

ياس مول، دلما مول، مارينا مول، عالم فيراري، ياس ووترورلد، عالم وارنر براذرز، مدينة مصدر (أول 3 ساعات فقط)، كليفلاند كلينك أبوظبي ومستشفى هيلث بوينت.

**خدمة صف السيارات في مراكز تسوق ماف:** عجمان سيتي سنتر، ماي سيتي سنتر مصدر، أبوظبي، مول الإمارات، ديرة سيتي سنتر، مردف سيتي سنتر، معيصم سيتي سنتر، الشارقة سيتي سنتر، الفجيرة سيتي سنتر.

بطاقات مصرف عجمان خدمة صف السيارات "الأسئلة الشائعة"

### 1. ما هو عرض خدمة صف السيارات؟

يمكن لحاملي بطاقات الائتمان والخصم ذات الأولوية من مصرف عجمان المؤهلين الاستمتاع بخدمة صف السيارات المجانية في مواقع محددة

### 2. هل جميع حاملي بطاقات مصرف عجمان مؤهلون لهذا العرض؟

فقط حاملي بطاقات الائتمان BRight من مصرف عجمان وحاملي بطاقات الخصم ذات الأولوية هم وحدهم المؤهلون لهذا العرض يجب أن يكون لدى حامل البطاقة الائتمانية حد أدنى للإنفاق على التجزئة و قدره 5,000 درهم إماراتي لبطاقة برايت وورلد و بطاقة برايت / ألتراكاش البلاطينية و 3,000 درهم إماراتي لبطاقات برايت تيتانيوم في شهر تقويمي يشمل ذلك الإنفاق من خلال البيع بالتجزئة (نقاط البيع والتجارة الإلكترونية) ويستثنى السلف النقدية وإيزي كاش وتحويلات الرصيد والرسوم. لا ينطبق شرط الإنفاق على حاملي بطاقات الخصم ذات الأولوية. سيكون حاملو بطاقة BRight MasterCard World فقط مؤهلين للحصول على خدمة صف السيارات في مراكز ماجد الفطيم (MAF).

### 3. ماذا يحدث إذا لم يستوف حامل البطاقة شرط الحد الأدنى للإنفاق؟

إذا لم يحتفظ حامل بطاقة الائتمان بالحد الأدنى لشرط الإنفاق على التجزئة لشهر تقويمي يتم فيه الاستفادة من الميزة، فسيتم تحميل حساب بطاقة ائتمان العميل مقابل قيمة الميزة التي تم الاستفادة.

will be charged for the benefit value that was availed.

منها. هذا حسب التفاصيل أدناه:

This is as per the details below:

#### Dubai & Northern Emirates

1. Wafi City: Dhs 50
2. American Hospital: Dhs 50
3. Oasis Centre: Dhs 50
4. Ibn Battuta Mall: Dhs 50
5. The Beach: Dhs 70
6. Dragon Mart: Dhs. 50
7. Dubai Airport Free Zone Authority: Dhs. 40
8. Dubai Design District: Dhs. 60 (1st 3 hours only)
9. Dubai International Airports T1, T2 & T3: Dhs. 75 (1st hour only)
10. Al Maktoum International Airport: Dhs. 75 (1st hour only)
11. Business Village: Dhs. 55 (1st hour only)
12. The Pointe: Dhs. 50
13. Bluewaters: Dhs. 70
14. City Walk 1: Dhs. 75 (1st 5 hours only)
15. City Walk 2: Dhs. 75 (1st 5 hours only)

#### Abu Dhabi:

1. Yas Mall: Dhs. 50
2. Dalma Mall: Dhs. 50
3. Marina Mall: Dhs. 50
4. Ferrari World: Dhs. 50
5. Yas Waterworld: Dhs. 50
6. Warner Bros. World: Dhs. 60
7. Cleveland Clinic Abu Dhabi: Dhs. 50
8. Healthpoint Hospital: Dhs. 40
9. My City Centre Masdar: Dhs. 85

#### Majid Al Futtaim (MAF) Malls:

1. Mall of Emirates: Dhs. 85
2. Mirdiff City Center: Dhs. 85
3. Deira City Center: Dhs. 85
4. Ajman City Center: Dhs. 85
5. Al Zahia City Center: Dhs. 85
6. Sharjah City Center: Dhs. 85
7. Me'aisem City Center: Dhs. 85
8. Fujairah City Center: Dhs. 85
9. My City Center Masdar: Dhs. 85

#### دبي والإمارات الشمالية

1. وافي مول: 50 درهم إماراتي
2. المستشفى الأمريكي: 50 درهم إماراتي
3. الواحه مول: 50 درهم إماراتي
4. ابن بطوطة مول: 50 درهم إماراتي
5. الشاطئ: 70 درهم إماراتي
6. سوق التين: 50 درهم إماراتي
7. المنطقة الحرة - مطار دبي: 40 درهم إماراتي
8. منطقة دبي للتصميم: 60 درهم إماراتي (3-1 ساعات)
9. مطار دبي - ميني 1 و 2 و 3: 75 درهم (الساعة الأولى)
10. مطار ال مكتوم الدولي: 75 درهم إماراتي (الساعة الأولى)
11. قرية الاعمال: 55 درهم إماراتي (الساعة الأولى)
12. ذا بوينت: 50 درهم إماراتي
13. بلووترز: 50 درهم إماراتي
14. سيتي ووك (1): 75 درهم إماراتي (الخميس ساعات الأولى)
15. سيتي ووك (2): 75 درهم إماراتي (الخميس ساعات الأولى)

#### ابو ظبي:

1. ياس مول: 50 درهم إماراتي
2. دلما مول: 50 درهم إماراتي
3. مارينا مول: 50 درهم إماراتي
4. فيراري وورد: 50 درهم إماراتي
5. ياس ووتر وورلد: 50 درهم إماراتي
6. عالم وارنر براذرز: 60 درهم إماراتي
7. كليفلاند كلينك أبو ظبي: 85 درهم إماراتي
8. مستشفى هيلث بوينت: 40 درهم إماراتي
9. ماي سيتي سنتر مصدر: 85 درهم إماراتي

#### مراكز ماجد الفطيم:

1. مول الإمارات: 85 درهم إماراتي
2. مردف سيتي سنتر: 85 درهم إماراتي
3. ديرة سيتي سنتر: 85 درهم إماراتي
4. عجمان سيتي سنتر: 85 درهم إماراتي
5. الزاهية سيتي سنتر: 85 درهم إماراتي
6. الشارقة سيتي سنتر: 85 درهم إماراتي
7. معيصم سيتي سنتر: 85 درهم إماراتي
8. الفجيرة سيتي سنتر: 85 درهم إماراتي
9. ماي سيتي سنتر مصدر: 85 درهم إماراتي

4. Is there any maximum number of complimentary uses per month?  
Yes, as per details below.
- BRight Mastercard World Card: 4 times a month
  - BRight/Ultracash Mastercard Platinum Card: 3 times a month
  - BRight Mastercard Titanium Card: 2 times a month
  - Priority Mastercard Debit Card: 2 times a month (no minimum spend requirement)
  - Ajman Wealth Mastercard Debit Card: 5 times a month (no minimum spend requirement)
5. What happens if the Cardholder uses more than the complimentary entitlement?  
In this case, the cardholder will be charged for the cost of excess usage as per the charges defined above to his credit card / account.
6. How does the cardholder avail this offer?  
Eligible cardholders are required to show their credit or debit cards at the locations and sign on the form provided.
7. Is this offer available on supplementary cards as well?  
Yes. The monthly usage cap is applicable across primary and supplementary combined.

4. هل هناك حد أقصى لعدد الاستخدامات المجانية شهرياً؟

- نعم، حسب التفاصيل أدناه
- بطاقة برايت ماستركارد وورلد: 4 مرات في الشهر
  - بطاقة برايت / ألتراكاش ماستركارد البلاطينية: 3 مرات في الشهر
  - بطاقة برايت ماستركارد تيتانيوم: مرتين في الشهر
  - بطاقة الخصم Priority Mastercard: مرتين في الشهر (لا يوجد حد أدنى لمتطلبات الإنفاق)
  - بطاقة الخصم المباشر عجمان ويلث ماستركارد: 5 مرات في الشهر (لا يوجد حد أدنى لمتطلبات الإنفاق)

5. ماذا يحدث إذا استخدم حامل البطاقة أكثر من الاستحقاق المجاني؟

- في هذه الحالة، سيتم تحميل حامل البطاقة تكلفة الاستخدام الزائد وفقاً للرسوم المحددة أعلاه على بطاقته / حسابه الائتماني.

6. كيف يستفيد حامل البطاقة من هذا العرض؟

- يطلب من حاملي البطاقات المؤهلين إظهار بطاقات الائتمان أو الخصم الخاصة بهم والتوقيع على النموذج المقدم.

7. هل هذا العرض متاح على البطاقات الإضافية أيضاً؟

- نعم. الحد الأقصى للاستخدام الشهري قابل للتطبيق على جميع البطاقات بشرط ان لا يتعدى المجموع الحد المذكور اعلاه.